

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T atas berkah, dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat mencapai gelar sarjana pendidikan pada Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta dengan judul “Analisis Kebutuhan Pelatihan Berbasis Kompetensi untuk Audit Stocktaking pada Divisi Asset IT Management di PT United Tractors Tbk”.

Berkat bimbingan, bantuan serta dukungan dari berbagai pihak dalam penulisan skripsi ini, skripsi ini dapat terselesaikan. Dalam kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak, terutama pihak akademik yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, serta kepada :

1. Bunda (Siti Nurdjanah), Uwa (Suhessy Basari) dan Aunty (Susyanti Basari) yang telah banyak memberikan *support* dan doa, serta bantuan baik dalam materi atau moril sampai terselesaikannya

skripsi ini, semoga Allah S.W.T memberikan perlindungan dan pahala yang berlimpah.

2. Ibu Dr. RA Murti Kusuma Wirasti, S.IP, M.SI, selaku Dosen Pembimbing I, Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Dosen Pengganti Pembimbing I dan Bapak Drs. Zuhdy Hasibuan S M.Pd selaku Dosen Pembimbing II, yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan pengarahan serta bimbingan yang berguna dan berharga selama penyusunan skripsi ini.
3. Seluruh dosen dan staff karyawan Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu selama masa perkuliahan.
4. Bapak Budi Mulyawanto dan Bapak Syafrudin Prawira Negara, selaku pimpinan dan team leader dari divisi asset IT Management yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, serta kepada seluruh karyawan asset IT yang turut membantu menjadi subjek penelitian.
5. Teruntuk Intan Monika Ariyanti, orang yang selalu ada disaat penulis membutuhkan bantuan, disaat penulis butuh dukungan, dan yang selalu ada, terimakasih penulis ucapkan dan semoga Allah membalas kebaikan kamu.

6. Semua teman-teman angkatan 2014 yang saya tidak bisa sebutkan satu persatu, semoga kita semua sukses dalam menjalani kehidupan.
7. Azhari Juniarto & Rafi Aliyan, teman sepermainan yang memberi semangat, bantuan serta motivasi.

Skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan serta jauh dari kesempurnaan, baik dari segi materi maupun susunan materi di dalamnya, hal ini disebabkan karena kemampuan dan pengalaman penulis yang masih terbatas. Oleh karena itu, segala kritik dan saran dapat diterima dengan senang hati.

Akhir kata, penulis harap agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang memerlukan untuk menjadi referensi, serta dapat memenuhi tujuan sebagaimana yang telah disyaratkan khususnya di lingkungan Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Februari 2019

MA